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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Affollata partecipazione, giovedì 25 
gennaio, per l’incontro pubblico ospita-
to dalla Baita degli Alpini per discutere 
della richiesta, avanzata da AGSM-AIM 
alla Regione Veneto lo scorso 23 ottobre 
della Variante al trattamento meccanico 
Rsu e revamping dell’impianto di trat-
tamento fanghi di depurazione a Cà del 
Bue. Un impianto che ospiterà tre linee 
gemelle di essiccamento fanghi e una 
linea di combustione, quest’ultima se-
guita da una sezione di depurazione dei 
fumi di combustione.  Le tre linee di es-
siccamento sono state dimensionate, in 
fase di progettazione, per l’elaborazione 
di 100.000 tonnellate di fanghi 25% s.s. 
all’anno. “ Una iniziativa scellerata”, 
l’ ha invece definita il sindaco di San 
Giovanni Lupatoto Attilio Gastadello 
aprendo la serata alla quale erano pre-
senti , tra gli altri, anche quello di Zevio 
Paola Conti e il presidente del consiglio 
comunale di San Martino Vittorio Ca-
stagna oltre al Presidente della V Circo-
scrizione Raimondo Dilara. Ricordiamo 
che a fine dicembre il consiglio comu-
nale di San Giovanni Lupatoto, all’u-

nanimità, aveva  votato una delibera in 
cui ribadiva “la ferma contrarietà del 
Comune di San Giovanni Lupatoto ver-
so ogni ipotesi di attivazione di nuove 
linee di incenerimento dell’inceneritore 
di Cà del Bue e di ulteriori interventi di 
revamping all’impianto, così come pro-
posti, soprattutto in ragione delle criti-
cità connesse al contesto ambientale di 
riferimento. Considerati altresì i rischi 
potenziali espressi da autorità sanitarie 

derivanti anche dall’incenerimento dei 
PFAS – sostanze ubiquitarie – presenti 
nei fanghi di depurazione, la cui pro-
pagazione in atmosfera potrebbe ave-
re effetti devastanti e permanenti sulla 
salute dei cittadini lupatotini, nonché 
degli abitanti dei comuni confinanti”. 
Per l’occasione sono intervenuti anche 
Paolo Pasqualini, Pierluigi Mozzo, Ro-
berto Facci, Claudio Micheletto, Andrea 
Bonetti, Diego Todeschini. 

Il Comune di San Giovanni Lupatoto ha 
affidato al biologo padovano   dott.   De-
vis Casetta l’incarico, per un importo di 
13.200 euro, per   la predisposizione di 
una relazione tecnica per presentare 
le   osservazioni al provvedimento del-
la Regione Veneto presentato da AGSM 
AIM relativamente al polo tecnologico di 
Cà del Bue, variante al trattamento mec-
canico RSU e revamping dell’impianto di 
depurazione fanghi. Casetta,  già presi-
dente dell’Ordine dei Biologi del Trivene-
to, laureato in scienze biologiche ad indi-
rizzo Ecologico all’Università di Padova, 

ha già ricoperto incarichi per i Comuni di 
San Martino Buon Albergo, Sorgà, Adria 
e per Legambiente Veneto. E ’stato inol-
tre consulente  per la società  Sicea srl di 
Verona,  dal 2002 al 2010,  per il rilievo e 
definizione dello stato attuale di ecosiste-
mi, vegetazione e fauna per il Rapporto 
Ambientale Preliminare-Impianto di Cà 
del Bue; per il service di elaborazione sta-
tistica di dati ambientali; acque di falda 
presso la discarica per RSU di Pescantina; 
service di elaborazione statistica di dati 
ambientali: acque di falda presso l’im-
pianto di trattamento RSI di Cà del Bue.

In Baita Alpini incontro su Cà del Bue

Casetta consulente per il Comune di San Giovanni

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
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Roberto Facci, Pierluigi Mozzo, Attilio Gastaldello, Paolo Pasqualini, 
Andrea Bonetti, Diego Todeschini, Claudio Micheletto
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Il nuovo impianto di trattamento dei 
fanghi di depurazione, previsto a Cà 
del Bue, è stato illustrato lo scorso 19 
febbraio nell’auditorium della Fiera di 
Verona da AGSM AIM. L’ing. Renato 
Guanieri ha illustrato  il progetto di ri-
messa a nuovo della piattaforma di Cà 
del Bue che “  verrà progressivamen-
te aggiornata, demolendo  le parti del 
vecchio inceneritore per l’inserimento 
all’interno di questo di diverse situazio-
ni impiantistiche, alcune che riguarda-
no le frazioni differenziate della raccol-
ta, la frazione indifferenziata, metano  
ed i fanghi di depurazione. La vocazio-
ne futura di questo impianto è proprio 
quella di accogliere i flussi  che proven-
gono dalla raccolta urbana e dai  pro-
cessi finali urbani di  depurazione delle 
acque. Quindi in entrata avremo i rifiuti 
della raccolta urbana, compresa le fra-
zioni differenziate, l’ingresso  dei fan-
ghi di depurazione. Uscirà biometano a 
servizio dei nostri mezzi del territorio e 
materie prime e seconde”. Il presiden-
te di AGSM AIM, Federico Testa, ha 
ricordato di aver chiesto alla Regione 
Veneto una sospensione dei tempi per 
quanto riguarda il trattamento dei fan-
ghi di depurazione “ per integrare la 

documentazio-
ne. L’integra-
zione della do-
cumentazione  
è  di sicuro sulla 
valutazione di 
impatto sanita-
rio, che è una 
delle cose di cui 
avevamo parla-
to anche nelle 
riunioni che ci 
sono  state in 
questo periodo, ed in più una integra-
zione che mira a rendere più stringen-
te, per quello che è possibile, il fatto 
che l’impianto è un impianto dedicato 
al digestato e ai fanghi da depurazione. 
E quindi non è  previsto che ci siano 
altre tipologie di rifiuto”. Seguiranno 
poi, ha aggiunto Testa,  “ le riunioni 
con i singoli consigli comunali dei Co-
muni interessati e quindi sarà presen-
te  la nostra struttura che spiegherà i 
contenuti tecnici del progetto. Poi toc-
cherà alla Regione. Devo dire solo una 
cosa, mi pare corretto,  ad onore della 
struttura tecnica, e cioè che  la valuta-
zione  di impatto sanitario che  non c’è 
nella documentazione presentata fino 

ad adesso, è già stata contrattualizza-
ta. L’idea di cercare di chiarire fino in 
fondo e di dare tutte le rassicurazioni 
possibili su quello  che si vuole fare non 
è estranea alla struttura. Abbiamo in-
caricato una società  che nel passato ha 
già lavorato per il Comune di San Gio-
vanni Lupatoto. La nostra intenzione  è 
quella di non andare a cercare quelli 
che ti dicono le  cose che vuoi sentirti 
dire ma cercare quelli che ti dicono le 
cose come sono. Ribadisco, come ho già 
detto in tutte le salse possibili e imma-
ginabili che per quanto mi riguarda, e 
fino a quando io sono in AMSM AIM, 
l’impianto va avanti se abbiamo tutte le 
rassicurazioni sugli aspetti ambientali, 
sanitari e quant’altro”. 

Cà del Bue, illustrato il progetto trattamento fanghi
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Verona Domani manifesta una crescen-
te preoccupazione riguardo al proget-
to Ca del Bue a Verona, che prevede 
la creazione di una linea di smalti-
mento rifiuti basata sull’essicazione di 
reflui civili e industriali, con 
un’imponente quantità di cir-
ca 100.000 tonnellate annue 
di residui da trattare. Verona 
Domani evidenzia il potenziale 
impatto ambientale negativo su 
aree sensibili come San Miche-
le, Borgo Roma e i comuni circo-
stanti, tra cui Zevio, San Marti-
no Buon Albergo e San Giovan-
ni Lupatoto. Verona Domani 
ribadisce la sua ferma convin-
zione che lo sviluppo propo-
sto da AGSM-AIM non debba 
avvenire a spese dei cittadini 
e che sia necessario prestare 
grande attenzione a questa te-
matica di rilevante impatto ambientale. 
La sorpresa e il dissenso di Verona Do-
mani sono accentuati dal fatto che l’i-
niziativa sia stata portata avanti con 
estrema segretezza, senza coinvol-
gere né il consiglio comunale, che è 
all’oscuro della situazione, né il con-
siglio di circoscrizione, informato solo 

pochi giorni prima dell’assemblea. 
Alessio Carbon, Capogruppo di Vero-
na Domani in Settima circoscrizione, 
dichiara: “Siamo sconcertati dall’ap-
proccio riservato con cui è stato trattato 

questo progetto, che ha lasciato in tota-
le oscurità sia il consiglio comunale che 
il consiglio di circoscrizione, nonostan-
te le chiare posizioni contrarie espresse 
dalle comunità locali.” Paolo Rossi, Con-
sigliere comunale, aggiunge: “La mag-
gioranza sul tema è divisa, il che solle-
va dubbi sull’opportunità di procedere 

con l’iniziativa. Riteniamo inaccettabi-
le che il sindaco Tommasi possa conti-
nuare su questa strada. Siamo pronti a 
mobilitarci sul territorio e scendere in 
piazza con la popolazione per ferma-

re questo progetto dannoso.” 
Il presidente di Verona Doma-
ni, Matteo Gasparato, propone 
di prendere come esempio il 
modello di Vienna, dove l’ince-
neritore, situato in centro città, 
è all’avanguardia e contribui-
sce addirittura alla purificazio-
ne dell’aria circostante. 
“Invito il sindaco e la Giunta - 
conclude Gasparato - a compie-
re un viaggio utile al fine di va-
lutare attentamente le alterna-
tive”. Verona Domani si schiera 
dalla parte dei cittadini e si 
impegna a fare tutto il possibi-
le per impedire la realizzazione 

di questo progetto dannoso. Si prean-
nuncia la richiesta di un consiglio stra-
ordinario per discutere della questione 
in modo trasparente e coinvolgente. 
Alla conferenza stampa  hanno parteci-
pato Anna Leso e Daniele Perbellini, ol-
tre ai numerosi cittadini, evidenziando 
l’ampio sostegno popolare alla causa.

Ca del Bue, il progetto preoccupa Verona Domani

TI VENDIAMO CASA 
ENTRO 5 VISITE

Chiama Ora Senza Impegno il 380 588 9914
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Me sveo un venardi matina de inverno con na oia de andar par monti
vardo me moer e se femo du conti.
Si parchè tra el magnar, la benzina e la strada
me fao fora el stipendio de na setimana.
E così decidemo de andar a farse un giro in paese par el marcà
e dopo se incaminemo dal parco giochi fin al Tigotà. 
E lì ciapemo Via Monte Comun e femo el curvon
la strada l’è tuta noa, asfaltà bela come el sol.
Fin quando vedemo un rialso sula strada ripido come un cavalcavia
con i autisti che i se ferma parchè el fondo de l’auto noi vol gratar mia.
Mi guardo la scena e penso che go sodisfà i me desideri,
gh’è la montagna, gh’è fredo e ho caminà par longhi sentieri. 
E se te me dimandi parchè i ha fato un rialso cosita alto mi nol so mia,
probabilmente i sa adeguà al nome de la via... 

Nicolò Veronese

Vao in montagna a San Giovanni

Come segnalato già in precedenza, la 
situazione rifiuti abbandonati in via 
Pacinotti è ormai dilagata, fatto che si 
aggiunge alla lunga lista di disagi che i 
residenti subiscono ogni giorno, dall’ac-
cesso e sosta di mezzi pesanti (non con-
sentito e segnalato da numerosi cartelli 
stradali lungo tutta la via) che contribu-
isce alle pessime condizioni del manto 
stradale distrutto, ai tagli d’erba inesi-
stenti nella bella stagione, alle rotato-
rie di “serie B” in confronto delle altre 
dislocate nel paese. Allego qualche foto 
a testimonianza di quanto accade ogni 
giorno, io personalmente raccolgo sal-
tuariamente dei rifiuti ma chi li abban-

dona è più veloce di me.
Con il consigliere comunale 
Marco Taietta abbiamo provato 
a portare in Comune la situazio-
ne, ma le risposte non sono arri-
vate. Era stato anche chiesto la 
possibilità di prevedere un piano 
programmato di pulizia del fosso 
adiacente ai campi incolti, ormai 
pieno di ogni genere di detrito, 
tra i quali anche un lavandino, 
ma purtroppo anche qui la situa-
zione è sempre peggio. E’ pale-
se che ormai quella zona venga 
usata come discarica, ma nessu-
no si prende l’onere di tentare di 

sistemare la situazio-
ne, anni fa promisero 
telecamere di sorve-
glianza per scorag-
giare gli abbandona-
tori  seriali di rifiuti, 
ma nulla è stato fatto. 
Tutto questo lascia la 
zona in una situazio-
ne di degrado che differisce 
molto dalle zone più centrali, 
sempre curate e sistemate, a 
mio avviso ESACOM insieme 

al Comune dovrebbero prendere prov-
vedimenti per sanare la situazione e vi-
gilare perché non accada di nuovo. 

Adriano Fabrizi

Degrado in via Pacinotti

I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:

21 Aprile 2024 Gita di gruppo: SONCINO E 
PADERNELLO, l’incanto dei piccoli borghi lombardi – 
ULTIMI POSTI!

1 – 8 Giugno 2024 Viaggio di gruppo: TURCHIA con la 
meravigliosa Cappadocia – SU RICHIESTA!

22 Giugno 2024: TRAMONTO NELLE VALLI DI 
COMACCHIO, navigazione con cena di pesce a bordo 
– ULTIMI POSTI!

11 – 14 Luglio 2024: Weekend a Londra

20 – 21 Luglio 2024 Gita di gruppo: LIVIGNO, ST. 
MORITZ e il TRENINO ROSSO DEL BERNINA

17 – 24 Agosto 2024 Viaggio di gruppo: ALBANIA, Il 
paese delle aquile

28 – 29 Settembre 2024 Gita di gruppo: VALDARNO 
FIORENTINO E CHIANTI, La Magnalonga con la 
Bistecca alla Fiorentina

06 – 13 Ottobre 2024 Crociera di gruppo nel 
Mediterraneo Orientale tra mare e storia a bordo di 
Msc Sinfonia

27 Novembre – 2 Dicembre 2024 Viaggio di gruppo: 
NEW YORK, la festa del ringraziamento ed il black 
friday

14 – 15 Dicembre 2024 Gita di gruppo: i mercatini di 
Natale a LIVIGNO, ST. MORITZ e il TRENINO ROSSO 
DEL BERNINA

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia

Seguici anche su:



PARONA (VR)
P.zza della Vittoria, 2/4
Tel. 045.8899014

SAN MICHELE EXTRA (VR)
Via Unità d’Italia, 359/A
Tel. 045.972022

S. GIOVANNI LUPATOTO (VR)
Via Garofoli, 179
Tel. 045.8750233

SCONTI
shock

SOLO DA NOI TROVI

70%

FINO AL

SU MATERASSI, RETI, LETTI, 
POLTRONE RELAX

€1.660€830
SINGOLO MATRIMONIALE

€498€249

MATERASSO MEMORY
VEGA
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Prima di decidere, valutare attenta-
mente l’impatto sull’ambiente e i ter-
ritori circostanti: la posizione del pre-
sidente Agsm-Aim Federico Testa sul 
progetto di revamping di Cà del Bue 
dimostra una disponibilità al confron-
to che va colta a fronte della crescen-
te apprensione che la nuova ipotesi 
di riattivazione dell’impianto sta ge-
nerando in tutti i territori coinvolti. 
Come Pd seguiamo la situazione attra-
verso un gruppo di lavoro ad hoc che 
abbiamo costituito e che terminerà il suo 

incarico in prossimità della Direzione 
provinciale fissata per martedì 20 feb-
braio, nel corso della quale si formerà la 
posizione ufficiale del partito provincia-
le e verranno prese tutte le determina-
zioni che si riterranno utili e necessarie. 
Nel frattempo, chiediamo ad Ag-
sm-Aim di prevedere una valutazione 
di carattere sanitario (Vis, Valutazio-
ne di Impatto Sanitario), da affidare 
ad una società altamente qualifica-
ta, ad integrazione della validazione 
del progetto da parte dell’Istituto Na-

zionale di Geofisica e Vulcanologia. 
In questo modo si metterebbe al centro 
il vero nodo che preoccupa associazioni, 
amministratori e comitati: l’impatto sulla 
salute dei cittadini dei processi industria-
li che verrebbero attivati dall’intervento 
di revamping.
Franco Bonfante, Segretario Provinciale 
Pd Verona, Enrico Righetto, Segretario Cir-
colo Pd di San Giovanni Lupatoto e Zevio, 
Diego Briani, Segretario Circolo Pd di 
San Martino Buon Albergo, Alessia Rot-
ta, Segretaria cittadina Pd Verona

Cà del Bue, il PD chiede la valutazione sanitaria
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Cani Alert e diabete, incontro in Baita il 16 marzo
Il Lions Club San Giovanni Lupatoto – Zevio – D.A., nella persona del Presidente Vittorio Borselli, organizza, con la colla-
borazione del Comune di San Giovanni Lupatoto, un’interessante serata dedicata ai cani ‘Alert’ ed al diabete, per sabato 16 
Marzo alle ore 19.30, presso la Baita degli Alpini di San Giovanni Lupatoto. La malattia del diabete sarà trattata dal relato-
re Dott. Maurizio Poli, diabetologo, conosciuto a Verona e , anche nella nostra Zona, che parlerà di questa malattia a volte 
subdola. Inoltre il cinofilo Roberto Zampieri presenterà il Progetto Serena che, anche grazie alla Sua passione e  impegno, 
ha stilato il “Il protocollo Cani Allerta nel diabete” un metodo che rimane ad uso esclusivo del Progetto Serena.  Interver-
ranno alla serata per il Comune di San Giovanni Lupatoto, il Sindaco Attilio Gastaldello, Maurizio Simonato, Assessore ai 
Servizi Sociali e Sicurezza, e Bianca Grigoli, Consigliere Comunale con l’incarico per la Tutela degli animali. L’obiettivo è 
quello di far conoscere a tutte quelle persone che convivono con questa malattia 
cronica, un cane Alert e di come, grazie a personale abilitato all’insegnamento, 
anche il cane amico di casa ,potrebbe diventare di grande aiuto a riconoscere 
i vari mutamenti e picchi di glicemia delle persone interessate. Alla serata sa-
ranno presenti alcune famiglie che convivono già con questa realtà, e porteran-
no la loro esperienza. Vi invitiamo a essere presenti, sarà una piacevole serata.                                                                                                                                   
Dalle ore 19,30, sarà possibile accedere alla Baita e cenare previa prenotazione, o 
presso direttamente dagli Alpini, o alla Signora Laura, al numero 349 3555232. Il 
costo della cena è di 15 euro. Vi aspettiamo numerosi.

Festeggiate le coppie più longeve
Cuori illuminati, cioccolato e tanto amore domenica 18 febbraio in città con la 
prima edizione del “Sangiò in Love”. Mentre,alla baita degli alpini, il sindaco At-
tilio Gastaldello insieme all’assessore al Cerimoniale Luisa Meroni, accompagnati 
dall’assessore Marco Zocca, hanno premiato 100 coppie che hanno raggiunto il 
cinquantesimo anniversario di matrimonio (1973-2023). Il pranzo conviviale si è 
concluso con il taglio di una torta celebrativa e la consegna ad ogni coppia di 
un riporduzione fotografica della Madonna del Lupo, confezionata dai ragazzi 
dell’Associazione Amici del Tesoro, con dedica dell’assessore Meroni: “Avete cor-
so per l’argento. Siete arrivati all’oro. Il prossimo traguardo è il diamante!”
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Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712

FINANZIAMENTO

IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Ristrutturazione 
bagno

Vuoi ristrutturare 
il tuo bagno? 
• 50% di detrazione fiscale in 10 anni 
• Ristrutturazione completa
   chiavi in mano

Da oggi puoi ristrutturare 
il tuo bagno avvalendoti 
di un finanziamento.

VIENI A TROVARCI 
IN SHOWROOM.



chiama.ai al servizio della ristorazione
Positivi i riscontri del Ristorante  Locanda del Viandante di Villafranca

Economia10

Sta già riscontrando notevole interesse, 
non solo a livello locale ma anche na-
zionale, chiama.ai, il progetto di intelli-
genza artificiale vocale che risponde al 
telefono al posto dei sempre impegnati 
titolari, permettendo così una migliore 
gestione del tempo e un’ottimizzazione 
delle mansioni all’interno dell’attività. 
Un progetto realizzato da AMO1999, 
società di marketing di San Giovanni 
Lupatoto con sede presso il Centro Dire-
zionale Agorà,  e da Colibryx, software 
house specializzata in soluzioni con in-
telligenza artificiale. Con l’impiego di una 
tecnologia all’avanguardia che consente di 
accettare le chiamate ventiquattro ore su 
ventiquattro, sette giorni su sette, lascian-
do sempre la linea libera, con la capacità di 
comprendere e rispondere correttamente 
anche in lingua straniera (tra cui tedesco, 
cinese mandarino, francese, inglese). 
Ad un mese dall’installazione nella prima 
attività, il ristorante Locanda del Viandan-
te di Villafranca di Verona, i risultati bene-
ficiati sono stati sorprendenti. «Il bilancio è 
sicuramente molto positivo», commenta il 
titolare Mattia Vanoni. Parlando di nume-
ri, aggiunge» le telefonate grazie all’ap-
plicazione chiama.ai sono state un miglia-
io, con una media quindi di 30/40 al gior-
no ed un picco soprattutto a metà giornata 

quando i clienti telefonano per prenotare 
un tavolo per la sera, in particolare il sa-
bato, giorno in cui solitamente registriamo 
il tutto esaurito. Considerato che il risto-
rante può ospitare fino a 200 persone, per 
noi significa un risparmio di tempo di circa 
due ore al giorno che altrimenti avremmo 
dovuto impiegare per soddisfare al telefo-
no le richieste della clientela che può pe-
raltro prenotare in qualsiasi momento del 
giorno». Un servizio, quello di chiama.ai, 
che proprio da questi giorni è ancora più 
appetibile per il settore della ristorazione 
dal momento che è stato completato con 
la possibilità richiedere pizze e piatti da 
asporto, allargando così l’offerta anche a 
quella tipologia di locali che ne fanno la 
propria attività principale. 
Nella recente partecipazione di chiama.ai 

alla fiera Hospitality - il salone dell’ac-
coglienza di Riva del Garda, il riscontro 
ottenuto è stato notevole come sottoli-
nea Alessio Masotto, CEO di AMO1999: 
«Siamo una delle prime aziende a livel-
lo mondiale a presentare questo tipo di 
progetto per cui l’interesse in fiera è stato 
alto, con un sbalordivo riscontro da parte 
dei partecipanti che hanno potuto prova-
re in diretta le potenzialità dell’IA».
chiama.ai, inoltre, sarà presente al Rimini 
Beer&Food attraction in programma dal 
18 al 20 febbraio in collaborazione con 

Warsteiner. La partecipazione consisterà 
nell’implementazione del proprio softwa-
re avanzato per la gestione della cucina 
e degli ordini. chiama.ai prenderà parte, 
inoltre, al talk show “Emergenza Opera-
tion”, domenica 18 alle ore 15 presso l’area 
Burger Battle (hall A5/C5), con l’obiettivo 
di indagare e discutere dell’applicazione 
dell’intelligenza artificiale nel settore della 
ristorazione. «Questa collaborazione rap-
presenta un passo importante nella dire-
zione di un servizio d’eccellenza», spiega 
Paolo De Giglio CEO di Colibryx «Ecco 
quindi che con chiama.ai, tecnologia e in-
novazione si uniscono per offrire un’espe-
rienza unica ai partecipanti». 
Per sentire la voce di chiama.ai vai sul sito 
www.chiama.ai e prova la demo.

Bando per asilo nido comunale
L’Amministrazione comunale di San Giovanni Lupatoto apre il bando per la domanda 
di ammissione all’asilo comunale “A. Sabin”, per bambini di età compresa tra i tre 
mesi ed i tre anni. Le iscrizioni al servizio potranno essere fatte dall’1° al 31 marzo: in 
caso di non ammissione ci sarà la possibilità di rivolgersi ad altre strutture. Sono am-
messe all’iscrizione tutte le famiglie che ne hanno necessità, con preferenza per i re-
sidenti nel territorio comunale. Saranno accolte anche le domande con data presunta 
di nascita del bambino entro il 31 maggio. L’iscrizione va effettuata esclusivamente online sul sito del Comune di San Giovanni 
Lupatoto, tramite lo SPID del genitore che presenta la domanda. Il sistema, più funzionale e semplice, renderà più veloci le pro-
cedure interne degli uffici per tutte le verifiche. L’ammissione all’asilo nido, infatti, sarà basata su una graduatoria dei punteggi 
riportati nella tabella allegata al bando. Il punteggio ai fini dell’ammissione è determinato dalle condizioni del contesto famiglia-
re. La graduatoria, approvata dal Comitato di Gestione dell’asilo nido, sarà pubblicata entro 30 giorni successivi alla scadenza 
del bando sul sito del Comune. Alla comunicazione di assegnazione del posto, si dovrà dare conferma via e-mail compilando il 
modulo per la dichiarazione di accettazione entro 5 giorni lavorativi. Nel contempo, si dovrà pagare la quota di iscrizione di 100 
euro che verranno restituiti nel conteggio dell’ultima retta dell’anno educativo. 
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Noi Sì! Siamo pronti a trovare il taglio, il colore e l’acconciatura che 
valorizzino al massimo la tua personalità e i tuoi gusti.
Puoi provare la lisciatura alla Keratina per avere capelli lisci e senza 
crespo per almeno 4 mesi, il trattamento volumizzante per dare sostegno 
alla tua chioma priva di tono, le Mèches 
babylights che schiariscono il capello 
in maniera omogenea o il nostro fiore 
all’occhiello, il metodo Arpège, che 
consente di trovare le nuance più 
adatte ad ogni tipo di incarnato creando 
sfumature molto naturali.
Ti abbiamo convito?

La primavera si avvicina,
vuoi dare personalità ai tuoi capelli?

CHIAMACI PER UN APPUNTAMENTO

Tel. 045 873 1526
Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona#saloneornella

 

 

Via S. Sebastiano 6/2, San Giovanni Lupatoto (VR) 

www.sglmultiservizi.it 

info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it 

P. IVA 03521030233 

Numero verde segnalazioni guasti gas 

800 11 75 90 

 

800 11 00 40

Settima edizione dell’ormai tradiziona-
le rassegna “Emozioni in Rosa”, pre-
sentata questa mattina dall’Ammini-
strazione comunale in collaborazione 
con la Commissione Pari Opportunità 
del territorio. Trenta appuntamenti che 
spaziano a 360 gradi dal benessere allo 
spettacolo.
«Come la Primavera, anche la rassegna 
"Emozioni in Rosa" fiorisce, germo-
glia e si rinnova ogni anno - commenta 
l'assessore alle Pari opportunità De-
bora Lerin -. Da marzo a maggio sarà 
un periodo inteso di attività, conferme 
e nuove proposte con un obiettivo co-
mune: aggregare il mondo femminile, 
e non solo, all'insegna dell'arte, della 
cultura, del benessere, della salute e 
dell'attività sportiva. Particolarmente 
sentiti saranno i festeggiamenti per il 

cinquantesimo anniversario della mor-
te di Carlo Zinelli, nostro artista lupa-
totino a cui sarà dedicato un murales 
nella piazza che prende il suo nome».   
La rassegna si aprirà il 2 marzo al Cine-
ma Teatro Astra con lo spettacolo comi-
co-satirico di Debora Villa “Tilt, esauri-
mento globale”; per il cinema troviamo 

invece il film “Il colore viola” di Blitz 
Bazawule.
Molti sono gli ospiti legati ai temi del-
la salute e del benessere: il primo del 
palinsesto è la presentazione del nuovo 
libro “Il sentiero delle conchiglie” di 
Alberto Pellai, scritto insieme a Barba-
ra Tamborini, sua compagna di vita, in 

programma mercole-
dì 6 marzo alla scuola 
Marconi, alle 20.30. 
Lo scrittore e psicote-
rapeuta affronterà uno 
dei temi più complessi 
per i genitori ed edu-
catori: l’adolescenza. 
Parlano invece di ra-
gazzi plusdotati (con 
intelligenza superiore 
alla media) la psicolo-
ga Barbara Romani e 
la dott.ssa Francesca 
La Verde. Del rapporto 
tra cibo e salute si oc-

cupano invece la psicologa Josetta Pi-
notti e il gastroenterologo Luca Rodella.
Nell’ambito della rassegna, spicca-
no un affascinante mercatino dedica-
to all’artigianato femminile e un ricco 
calendario di incontri con autori che 
presenteranno i loro libri sui temi della 
femminilità e della genitorialità.

Per quanto riguarda lo sport e il movi-
mento, tornano a grande richiesta i corsi 
di difesa personale, lo yoga della risata, 
la danza country e il nordic walking. A 
questi si aggiungono appuntamenti di 
meditazione (Sahaja Yoga) al femmini-
le, la pratica giapponese dello Shinrin 
yoku, incontri di Danza Movimento Te-
rapia e la manifestazione cicloturistica 
in giro per le fazioni nella domenica 
ecologica del 17 marzo.
In collaborazione con l’Atletica Lupa-
totina, il 5 maggio si terrà l’attesissi-
ma corsa non competitiva “Donne in 
Gamba”, un evento che promuove la 
partecipazione attiva e il benessere 
attraverso l’attività fisica, sottolinean-
do l’importanza della salute e dell’em-
powerment femminile.
«“Emozioni in Rosa” è nata come ini-
ziativa rivolta al femminile – commenta 
l’assessore   Lerin – ma di anno in anno 
si riscopre come una manifestazione in 
grado di coinvolgere tutti, con una va-
rietà di proposte che abbracciano l’ar-
te, la cultura, la musica, lo spettacolo, il 
benessere e lo sport. Grazie alla rinno-
vata collaborazione con la Commissio-
ne Pari Opportunità del territorio, tutti 
gli eventi sono pensati per essere ac-
cessibili alla comunità lupatotina nella 
sua interezza».

Settima edizione per “Emozioni in Rosa” 
Eventi e appuntamenti coinvolgenti e accessibili per l’intera comunità lupatotina e non solo
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Nell’ambito delle azioni a 
favore della famiglia, l’Am-
ministrazione Comunale ha 
avviato il servizio “Sportello 
Famiglia”, presso cui i citta-
dini possono trovare le pri-
me informazioni, consulen-
za e orientamento rispetto 
a servizi in ambito sociale e 
sanitario, oltre che a bene-
fici e opportunità locali, re-
gionali o nazionali in essere 
dedicati alla famiglia. 
«Lo Sportello Famiglia è com-
plementare e non sostitutivo 
dei servizi offerti dagli uffici 
comunali e da altre istituzioni presenti 
nel territorio, preposti all’erogazione di 
prestazioni a favore dei nuclei familiari – 
spiega l’assessore ai servizi sociali Mauri-
zio Simonato –. L'obiettivo dello Sportello 
è anche quello di creare sinergia e colla-
borazione reciproca tra enti volte al so-
stegno della famiglia. Tra l'altro verranno 
offerti sostegno psicologico e consulenza 
legale, oltre ad attività per valorizzare e 
sostenere la capacità genitoriale e la cre-
scita evolutiva della famiglia».
Il nuovo servizio, riservato ai lupatotini, 
sarà svolto a Cà Sorio, al Centro per la 

Famiglia, in via Porto n. 260, tutti i mer-
coledì mattina,  dalle  9,30 alle 12,30, 
con la presenza di un educatore e, su 
appuntamento, con un legale ed un psi-
cologo. 
In particolare lo sportello fornisce i se-
guenti servizi:
a. favorisce il reperimento di informa-
zioni relative ai servizi di carattere so-
ciale, sanitario, ai diversi bandi, benefi-
ci e agevolazioni rivolti alle famiglie; b. 
promuove l’ascolto del bisogno espres-
so dalle famiglie e il loro orientamento 
verso i servizi offerti dal territorio, sia 
pubblici che privati, maggiormente ap-

propriati ed in grado di of-
frire risposte alle famiglie; 
c. mette a disposizione delle 
famiglie un sostegno perché 
possano affrontare con stru-
menti psicologici e/o legali 
i momenti critici della loro 
evoluzione e implementa-
re la rete di sostegno alla 
famiglia attraverso l’inte-
grazione con altri progetti 
comunali, con le risorse del 
territorio e con altre istitu-
zioni; d. svolge un ruolo di 
affiancamento al Servizio 
Sociale Professionale per 

l’individuazione delle azioni più idonee 
a favore delle famiglie con problema-
tiche complesse, specie in presenza di 
figli minori; e. affianca i Servizi Sociali 
per il coordinamento e l’implementa-
zione degli strumenti introdotti da altri 
enti (Regione, Ulss, ATS, ecc...), come 
ad esempio lo sportello famiglia virtuale 
di Ambito;  f. cura l’osservatorio: ovvero 
uno strumento di rilevazione della do-
manda specifica sul territorio comunale 
e dei bisogni primari delle famiglie con 
coinvolgimento dei servizi preposti in 
grado di garantire risposte adeguate.

Apre lo Sportello Famiglia a Ca’ Sorio

San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

ASSISTENZA ANZIANI - SERVIZIO BADANTE   
ASSISTENZA DISABILI

FISIOTERAPISTA A DOMICLIO

San Giovanni Lupatoto, via IV Novembre 49 - Tel. 045/ 4687987VERONA SUD

045 582994

Via S.Giacomo, 
56/A (VR)

SAN GIOVANNI
LUPATOTO

045 4687987

Via IV Novembre, 
49 (VR)

VILLAFRANCA

045 6302978

Via Quadrato, 
34/A (VR)
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Molte vie del capoluogo e delle vie fra-
zioni sono rimaste nei giorni scorsi  per 
alcun i giorni al buio, in particolare via 
Porto e via Garibaldi. L’amministrazione 
comunale, a questo riguardo, fa sape-
re che la Società City Green Light, che 
nell’ambito del Servizio Luce 4 Consip, 
cura la gestione e la manutenzione della 
rete di pubblica illuminazione nel Comu-
ne di San Giovanni Lupatoto, è al lavoro 
per risolvere le criticità relative gli im-
pianti verificatesi nei giorni scorsi.
Le abbondanti piogge degli ultimi giorni, 
unite alla vetustà degli impianti, hanno 
infatti creato degli spegnimenti momen-
tanei in corso di risoluzione.   Questo ge-
nere di criticità verrà superato sia grazie 
alla riqualificazione del sistema di illu-
minazione pubblica, con l’abbassamen-
to delle potenze, sia grazie ad interventi 
mirati su linee e quadri deteriorati.
A fine gennaio sono iniziati i lavori di so-
stituzione dei corpi illuminanti e ad oggi 
sono stati installate più di 1.000 sorgenti 
Led di ultima generazione. Entro marzo 
verrà completata la sostituzione dei 2.900 
punti luce stradali e dal mese di aprile i 
lavori interesseranno gli apparecchi di 
arredo, la cui riqualificazione verrà com-
pletata entro maggio. Successivamente 
si darà corso anche a lavori mirati su li-
nee e quadri deteriorati.

I lavori di riqualificazione della rete di 
pubblica illuminazione hanno preso avvio 
il 31 gennaio 2024 e il contratto di gestio-
ne, della durata di 9 anni (inizio 1° set-
tembre 2023) include, oltre alla fornitura 
di energia elettrica proveniente al 100% 
da fonti rinnovabili, la riqualifica e l’ade-
guamento normativo di tutti i punti luce 
tradizionali con sorgenti LED, la condivi-
sione del risparmio energetico, il telecon-
trollo di tutti gli impianti, la manutenzione 
ordinaria e straordinaria, la condivisione 
al 50% dei Titoli di Efficienza Energetica, 
il servizio di call center h24, il servizio di 
energy management.  Il nuovo sistema di 
illuminazione è stato progettato allo scopo 
di migliorare l’efficienza e le prestazioni 

rispetto al precedente.
Fin dall’avvio del servizio è stato attiva-
to il Call Center (presidiato 365 giorni 
l’anno - h24) che consente di segnalare 
guasti su uno o più lampioni attraverso 
i seguenti canali: indirizzo mail segna-
lazioni.sangiovannilupatoto@citygre-
enlight.com; numero verde 800642120; 
City Green App (disponibile per iOS e 
Android). Ad oggi, dall’inizio del servi-
zio, sono state gestite da City Green light 
435 segnalazioni. Da segnalare che nel 
frattempo sui social locali  sono comparse 
alcune critiche, in merito ai nuovi punti 
luce,  da parte di utenti  che hanno ri-
marcato come i nuovi lampioni illumina-
no poco.

Vie al buio, City Green Light al lavoro

Seguici sui nostri profili social!

www.otticastevanoni.it
327 007 6036
otticastevanoni

Via San Giacomo, 60
37135 Verona

Tel. 045 582 344
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La storia dell’Azienda Agricola Ilatium 
Morini parte da lontano; già dagli anni 
’30 la famiglia inizia ad occuparsi di vino 
e con il tempo acquista numerosi terreni 
che si allargano tra la Val di Mezzane, la 
Val d’Illasi e la Valpantena. Oggi in sette, 
tra fratelli e cugini, portano avanti l’attivi-
tà con l’obiettivo di raggiungere traguardi 
sempre più importanti.
Il nome stesso del vino racconta lo stretto 
rapporto con il territorio, le cui prime te-
stimonianze risalgono agli antichi Romani 
che decisero di stabilirsi in queste zone 
spinti dalla ricchezza del terreno che ben 

si prestava alla coltivazione di viti, olivi e 
alberi da frutto. Le popolazioni autoctone 
non tardarono a chiamare questi stranieri 
i Latii, “quelli del Lazio”, ecco la sugge-
stione per il nome del vino “Ilatium”. I 
ritrovamenti storici, poche pietre venute 
alla luce per caso arando, danno testimo-
nianza di tutto questo e fanno della fami-
glia Morini la depositaria di oltre duemila 
anni di storia.
“La raccolta dell’uva si fa ancora a mano 
per garantire un’accurata selezione delle 
uve che prosegue anche in cantina – spie-
gano i Morini -. Il territorio caratterizza 

infatti i vini in ogni fase della produzio-
ne, dall’appassimento alla pigiatura fino 
alla fermentazione”. La cantina produce 
diversi vini rossi tra i quali il Valpolicella 
e il pluripremiato Amarone e vini bianchi 
come il pregiato Soave, ma si occupa an-
che di distillati, infatti con la vinaccia che 
rimane dopo la fase della vinificazione 
dell’Amarone viene fatta la grappa, e non 
da ultimo viene prodotto anche un profu-
mato olio. Ma dallo scorso anno l’Azienda 
Ilatium Morini ha deciso di fare ancora di 
più. Infatti a partire dal 2023 ha acquisi-
to la certificazione “Biologico”, portando 
avanti un percorso intrapreso da tempo e 
volto al rispetto del territorio e delle valla-
te che l’Azienda cura.
Ad oggi sul mercato è stato distribuito il 
VALPOLICELLA DOC 2023 - Biologico e 
nei prossimi mesi uscirà anche il Soave.
Un impegno che non è solo uno slogan, 
ma un obiettivo per proteggere un territo-
rio del quale l’Azienda è custode. “I muta-
menti improvvisi del clima ci impongono 
ormai scelte più consapevoli che passano 
per prima cosa da un’attenta gestione del-
le risorse – spiegano i Morini -.  Nella no-
stra cantina di vinificazione tutti i macchi-
nari e le attrezzature di produzione sono 
a risparmio energetico e le botti utilizzate 
per l’affinamento dei vini provengono da 
foreste gestite in modo responsabile”. 
“Non da ultimo – proseguono - nel 2008, 
è stato installato un impianto fotovoltaico 
per permettere all’Azienda di essere au-
tonoma dal punto di vista energetico e di 
sfruttare appieno l’energia che la natura 
stessa mette a nostra disposizione”.

Cantina Ilatium Morini: 
quando il vino racconta il territorio

Alla Palma
T R A T T O R I A

La PalmaAlla Palma
T R A T T O R I A

Prenotazione per il pranzo di Pasqua.
Tutti i venerdì gnocchi fatti in casa.

Specialità carne ai ferri. 
Si accettano prenotazioni per cene aziendali.

TRATTORIA LA PALMA DI GIRASOLE SRL 
VIA LEGNAGO 143 VERONA 37134

TELEFONO 045-500365 O WHATSAPP AL NUMERO 388 8056874 
SEGUITECI SU FACEBOOK E INSTAGRAM SU LA PALMA

CHIUSI LA DOMENICA
APERTI DAL LUNEDI AL SABATO PRANZO E CENA
DALLE 12.15 ALLE 15.00 DALLE 19.30 ALLE 22.30

EMAIL : info@trattorialapalma.com

Questionario mobilità lupatotina entro il 31 marzo
L’Amministrazione comunale ha deciso di estendere fino alla fine di marzo la possibilità di compilare on line il questionario sulla 
mobilità. «Solo un centinaio di cittadini  - sottolinea il sindaco di San Giovanni Lupatoto Attilio Gastaldello – finora ha risposto 
alle domande. Perché il sondaggio abbia una validità statistica è necessario superare i cinquecento questionari compilati. Invito 
quindi tutti i lupatotini ad andare sul sito del comune e contribuire con le loro risposte al miglioramento della mobilità cittadina».
Il Comune, infatti,  sta aggiornando il Piano Generale del Traffico Urbano di San Giovanni Lupatoto.  Lo scorso aprile sono state 
condotte le rilevazioni sui flussi di traffico nel territorio lupatotino, adesso il Comune vuole conoscere le abitudini dei cittadini in 
merito agli spostamenti quotidiani dentro e fuori il comune. Età, sesso, professione, veicoli posseduti in famiglia, mezzo utilizzato 
prevalentemente per gli spostamenti, destinazioni: sono alcune delle domande (meno di trenta) a cui il questionario cercherà di 
dare una risposta. Al questionario, che va compilato direttamente on line, si potrà accedere a fino al 31 marzo 2024 dalla home-
page del sito del Comune. 
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“Sulla via del tempo”: è questo il tema 
della decima edizione del progetto “Tra 
Terra e Cielo” promosso dall’Istituto 
Comprensivo 2 “Margherita Hack” in 
collaborazione con l’assessorato all’I-
struzione del Comune di San Giovanni 
Lupatoto.
Anche quest’anno l’Istituto comprensivo 
2 “Margherita Hack” e l’Amministra-
zione comunale hanno realizzato il pro-
getto con il coinvolgimento di circa 1200 
alunni, dalla prima classe della scuola 
primaria all’ultimo anno della scuola 
secondaria di primo grado. L’obiettivo 
rimane quello di sviluppare in bambi-
ni e ragazzi un pensiero critico capace 
di capire quanto l’essere umano sia in 
grado di modificare l’ambiente che lo 
circonda. Le attività si sono svolte da 
novembre a gennaio.
«Ormai da dieci anni amministrazione 
comunale e istituto comprensivo "Mar-
gherita Hack" collaborano in maniera 
continuativa per il progetto "Tra Terra e 
Cielo" – spiega l'assessore Lerin -. L'at-
tenzione verso la biodiversità e le dina-
miche ambientali viene condivisa all'in-
terno delle scuole primarie e secondarie 

di primo grado del territorio. Con questa 
iniziativa cerchiamo di rendere consa-
pevoli i ragazzi, già dalla giovanissima 
età, di quanto importante sia il rispetto 
e la cura dell’ambiente per il benessere 
delle persone». Le classi prime e secon-
de con una lezione dal titolo “Gli ani-
mali del giardino”, svolta interamente 
all’aperto nel cortile della scuola, hanno 
avuto l’occasione per conoscere gli abi-
tanti del giardino e farsi un’idea su come 
suddividere il regno animale.  Le classi 
terze hanno partecipato al laboratorio 
“Biodiversità del territorio’’ alla scoper-
ta delle piante e degli animali tipici del 
territorio, analizzando le caratteristiche 
delle specie più comuni. È stato anche 
realizzato un semplice erbario.
Le classi quarte si sono occupate de “Il 
nostro territorio”, approfondendo gli 
aspetti geologici e idrogeologici tipici di 
un ambiente di piana alluvionale qual è 
il nostro, ponendo l’attenzione alle spe-
cie faunistiche e floristiche che vi si tro-
vano. 
Le classi quinte hanno dato vita al la-
boratorio di “Ecologia e tutela del ter-
ritorio’’,  concentrandosi in particolare 

sul tema del riciclaggio, della tutela 
dell’ambiente e del consumo eccessivo 
delle risorse. 
Le classi terze hanno svolto lo stesso la-
voro analizzando campioni d’acqua alla 
ricerca dei “Biondicatori acquatici”. Tut-
te le attività del progetto sono seguite e 
realizzate da Mattia Croce, naturalista 
e divulgatore scientifico, collaboratore 
dell’associazione Le Pleiadi e il Chil-
dren’s Museum di Verona. Il 19 marzo, 
nell’auditorium della scuola secondaria 
di primo grado ‘’G. Marconi’’, gli alun-
ni della scuola media incontreranno il 
professor Mauro Varotto, coordinato-
re scientifico del Museo di Geografia 
dell’Università di Padova e autore con il 
professor Telmo Pievani del libro “Viag-
gio nell’Italia dell’Antropocene. La geo-
grafia visionaria del nostro futuro”. 
Mauro Varotto nel suo intervento spie-
gherà le conseguenze del cambiamento 
climatico, già drammaticamente in atto, 
sottolineando la necessità e l’urgenza di 
intervenire prima che sia troppo tardi: 
“le soluzioni ci sono, basterebbe appli-
carle, ma bisogna iniziare a farlo con la 
massima urgenza”. 

Tra terra e cielo, decima edizione

CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it



Giulia Pesce nasce come odontoiatra 
ma durante la pandemia ha deciso di 
approfondire una delle sue passioni, 
la nutrizione, conseguendo una secon-
da laurea magistrale in Scienze della 
Nutrizione Umana e diventando anche 
Biologa Nutrizionista. 
E’ vero che siamo ciò che mangiamo? 
“La risposta è sì. Lo diceva già il filoso-
fo tedesco Ludwig Feuerbach e, prima 
di lui, Ippocrate enunciava: “Fa che il 
cibo sia la tua medicina e che la me-
dicina sia il tuo cibo”. Era già chiaro 
come l’alimentazione potesse influire 
sulla nostra salute. Il cibo è il nostro 
carburante, se lo scegliamo con cura e 
attenzione in ottica salutista,  avremo 
effetti benefici, viceversa se optiamo 
per il  junk food, rischiamo di compro-
mettere la nostra salute. Se voi doveste 
intraprendere un lungo viaggio, use-
reste per la vostra auto una benzina di 
scarsa qualità? Immagino che la rispo-
sta sia no per cui perché farlo con il vo-
stro corpo”?
Ancora ad oggi la dieta la si associa a 
restrizione e privazione. 
E’ proprio così?

“Non è così. E’ importante, invece, ri-
prendere il significato originale della 
parola. Dieta infatti deriva dal greco 
diaita e vuole dire stile di vita. E’ chiaro 
che chi deve intraprendere un percorso 
per il quale sia necessario perdere peso 
o gestire una patologia, dovrà essere 
disposto ad apportare dei cambiamen-
ti nelle sue abitudini alimentari ma la 
cosa più importante e quello che deve 
essere il focus: imparare a mangiare 
in modo sano e salutare, a combinare 
i vari nutrienti, a fare la spesa sapen-
do quali cibi comperare e quali evitare, 
a prepararsi più cibi in casa evitando i 
piatti pronti”.
Lo scopo quindi di una dieta?
“La dieta non deve essere finalizzata 
alla mera perdita di peso bensì al rag-
giungimento e al mantenimento del 
proprio stato di salute psico-fisico.  Al 
giorno d’oggi le malattie croniche non 
trasmissibile, quali Diabete Mellito di 
tipo 2, Ipertensione, Sindrome Metabo-
lica, Tumori, Malattie Cardiovascolari 
ecc., sono in aumento. Se  dicessi che 
esiste un farmaco molto economico e 
con effetti collaterali nulli, mi credere-

ste? Chiaramente mi sto riferendo all’a-
limentazione”.
Il suo compito qual è, dunque?
“Il mio obiettivo è quello di accompa-
gnare le persone in questo percorso. 
Ecco perché, durante la prima visita, 
mi piace dedicare del tempo a ogni pa-
ziente per conoscerci e per conoscere le 
sue abitudini e patologie al fine di crea-
re un piano nutrizionale su misura”.

Per una prima visita 
in via IV Novembre, 18 
a San Giovanni Lupatoto
mail: dott.ssagiulia.pesce@outlook.it; 
Cellulare 351-5954457; 
Instragram _ foodtofeelgood _
TikTok _ foodtofeelgood _ 

Siamo ciò che mangiamo
La nutrizionista Pesce:” La dieta non è privazione ma stile di vita”
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Enrico Galvani (1987), architetto di pro-
fessione, lupatotino dalla nascita e resi-
dente a Verona dal 2020, ha esordito nel 
mondo della scrittura con il suo primo ro-
manzo “Il Notturno di Skarbek”, edito da 
Viola Editrice. L’opera fonde in una trama 
di stampo thriller-fantascientifico quelle 
che sono le principali passioni dell’autore: 
la fotografia, il pianoforte e la musica clas-
sica, elementi che, a piccole dosi, verran-
no ritrovati nel corso della narrazione e 
diverranno il fulcro degli eventi. Ambien-
tato nell’estate 2020, “Il Notturno di Skar-
bek” narra di un singolare viaggio attra-
verso la riserva naturale di Cheron Lake, 
luogo immaginario che fa da contorno alle 
vicende del fotoreporter Durand Carter; è 
proprio in questa persona che ritroviamo 

la passione per la fotografia, 
elemento caratterizzante 
del personaggio. Spinto da 
un profondo desiderio di 
vendetta, il protagonista si 
vede costretto ad affrontare 
il proprio passato, dovendo 
trovare risposte a domande 
che lo assillano interiormen-
te. “Il Notturno di Skarbek” 
è un romanzo che, dietro a 
una trama apparentemente 
lineare, nasconde qualco-
sa di più grande, qualcosa 
che va oltre al mondo che 
conosciamo; l’opera, infatti, si presenta 
come un thriller, ma cela un’anima fan-
tascientifica, un cuore legato all’universo 

della distopia. Tra cittadine 
fatiscenti, industrie abban-
donate e fenomeni inspie-
gabili il viaggio di Durand 
si tramuterà per questo in 
un’odissea ai limiti della re-
altà, divenendo il preludio a 
uno dei più infernali gironi 
ai quali il futuro dell’Uma-
nità sarà relegato. Per chi è 
amante della lettura e aves-
se piacere nel sperimentare 
e sostenere un nuovo auto-
re, il romanzo è ordinabile 
in tutte le librerie e nei prin-

cipali negozi online; ulteriori aggiorna-
menti verranno rilasciati dall’autore nei 
principali social network.

Sabato 23 marzo alle ore 16, nell’ambi-
to della rassegna comunale Emozioni 
in Rosa, si esibirà presso il nuovo au-
ditorium del Polo Musicale Riccarda 
Castellani in via Monte Pastello 6/E la 
cantautrice e folksinger americana De-
borah Kooperman. L’artista, nota a livel-
lo internazionale per la sua formazione 
giovanile accanto a Bob Dylan e Joan 
Baez, ha poi collaborato con artisti quali 
Lucio Dalla, Ron, Patty Pravo, France-
sco Guccini con cui ha fondato assieme 
ad  altri musicisti “L’ostaria delle Dame” 
che diventerà un punto di partenza per 
molta gente dello spettacolo. Specialista 
del “fingerpicking” (un tipo di arpeggio 

alla chitarra molto usato 
negli Stati Uniti), ha par-
tecipato a tutte le incisioni 
discografiche di Francesco 
Guccini dal 1969 al 1975. 
Nel ’71 si unisce in tourneé 
a Lucio Dalla come cantan-
te e chitarrista e comincia a 
scrivere le proprie canzoni, 
una delle quali: “e Tornò 
la Primavera” viene incisa 
da Patty Pravo. Nel 1981 partecipa alla 
rassegna del cantautore del Club Tenco. 
Il suo repertorio va dal ragtime al folk-
blues, dalle ballate alle sonorità tipiche 
della tradizione bianca e nera america-

na. Deborah Kooperman 
presenterà una selezione 
tutta al femminile di brani 
brani scritti dalle cantau-
trici Joni MItchell, Carole 
King, Buffy Sainte-Marie 
oltre a voci immortali del 
‘900. Per l’occasione sarà 
accompagnata al piano-
forte da Federico Fuggini. 
Un concerto imperdibile, 

un appuntamento da non mancare per 
tutti gli appassionati della canzone d’au-
tore americana e della chitarra finger-
style della quale la Kooperman è stata la 
prima esecutrice in Italia.

Dopo il grande successo dello spettacolo di carnevale tenu-
to da Pierluigi Barbieri (Circotutù) , si avvia a conclusione la 
rassegna dei Pomeriggi Musicali presso l’auditorium del Polo 
Musicale Riccarda Castellani e patrocinata dal Comune di San 
Giovanni Lupatoto. Il giocoliere-clown-intrattenitore ha offerto 
uno spettacolo che ha coinvolto i numerosi bambini presenti in 
giochi di equilibrio, numeri di giocoleria ed altro ancora che 
hanno divertito grandi e piccini.
Sabato 16 marzo, alle ore 16, in via Monte Pastello 6E, si terrà 
la mostra-concerto sui Beatles curata da Federico Fuggini con 
la partecipazione degli allievi della scuola di musica. 
Ricordiamo che l’ingresso è gratuito per i soci della scuola di 

musica, per i nuovi soci è possibile 
iscriversi pagando la quota di 
euro 5,00.

“IL NOTTURNO DI SKARBEK”, il romanzo del lupatotino Galvani

Kooperman in concerto sabato 23 marzo

Pomeriggi musicali al Polo Musicale Castellani
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1974-2024 - 50° anniversario
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meditazione
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NUOVA ERA OSCURA
Concerto c+c= maxigross

A Porta Palio I Love Photography
Si svolgerà a Porta Palio a Veronal 5^ edizione del Festival di Fotografia I Love Photography 2024, un evento imperdibile per tutti gli 
appassionati di fotografia, professionisti e amatori in programma l’8, 9 e 10 marzo. L’ingresso è gratuito previa registrazione sul sito 
 www.iLovePhotography.eu. Quest’anno, il festival si preannuncia più ricco che mai, con una mostra dal titolo “Madre Terra”, 
workshop pratici tra cui “Comporre un Paesaggio”, “Il Ritratto Fotografico” e “Smartphone Photography”, una maratona fo-
tografica che permetteranno di esplorare le infinite sfaccettature dell’arte fotografica. In occasione dell’8 marzo dalle ore 18:00 
alle ore 20:00 sarà allestito un set fotografico per regalare un ritratto a tutte le donne presenti. Le finalità del Festival I Love Pho-
tography sono legate, non solo alla divulgazione fotografica, ma anche alla raccolta fondi per il FAI (Fondo Ambiente Italiano) 
Delegazione di Verona, con la battuta all’asta benefica delle opere esposte.
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Anche quest’anno l’Asalup è riuscita ad 
organizzare una grande festa di Carne-
vale con la presenza della tradizionale 
maschera di San Giovanni Lupatoto: il 
Re del Goto con la sua corte.
Vivace e coinvolgente la partecipazione 
dei soci che, per l’occasione, hanno vesti-
to i panni di divertenti maschere.

Alla festa sono intervenuti anche il Sin-
daco ed altri Amministratori, molto atte-
si da tutti noi per avere aggiornamenti 
sulle possibili alternative agli spazi della 
Casalbergo utilizzati dalle tre associa-
zioni degli anziani, presenti da anni sul 
territorio del Comune di San Giovanni 
Lupatoto.
Il Sindaco ha illustrato il progetto di ri-
strutturazione e ampliamento del Distret-
to Sanitario presente nel nostro Comune, 
che offrirà un servizio più capillare a tut-
ta la popolazione.
La riqualificazione del Distretto com-

porterà provvisoriamente l’utilizzo della 
Casalbergo per i servizi sanitari dell’Ussl 
9, con la conseguente impossibilità per 
le associazioni di fruire degli spazi della 
Casalbergo.
Non sono state fornite indicazioni precise 
sulle tempistiche e su possibili strutture 
alternative, ma siamo stati rassicurati dal 
Sindaco che a breve saranno individuate 
soluzioni per garantire la continuità delle 
attività delle associazioni.
Abbiamo la speranza di riuscire ad orga-
nizzare le feste del 10 e 16 marzo 2024 an-
cora nel salone della Casalbergo, mentre 
per le successive vi terremo aggiornati.

Ricordiamo le date per i soggiorni al 
mare presso l’Hotel Adria di Villamarina 
di Cesenatico:
1^ turno dal 2 giugno al 16 giugno 2024
2^ turno dal 16 giugno al 30 giugno 2024
3^ turno dal 30 giugno al 14 luglio 2024 
(esaurite le disponibilità)

4^ turno dal 14 luglio al 28 luglio 2024
5^ turno dal 31 agosto al 14 settembre 2024
Queste le date delle nostre prossime feste:
• domenica 10 marzo 2024
• sabato 16 marzo 2024
• sabato 20 aprile 2024
• sabato 11 maggio 2024

L’ASALUP è presente in Casalbergo, fino 
a che ci sarà consentito, tutti i martedì 
dalle 15 alle 17.30 per informazioni, rin-
novo tesseramento, prenotazione feste 
ed iscrizione ai soggiorni al mare.
Appena possibile vi faremo sapere la 
nuova sede degli incontri.

Ricordiamo ancora l’importanza dell’aiuto 
di nuovi volontari per le tante attività dell’A-
SALUP. Grazie, vi aspettiamo numerosi.
 
Per informazioni ed iscrizioni telefonare a:
Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

ASALUP: grande festa di carnevale

Il silenzio stampa di questi ultimi due 
mesi ha fatto preoccupare un  po’ i  nostri 
Associati, niente paura si è trattato solo 
di un equivoco. Il Quadrifoglio è più at-
tivo che mai e pronto con i suoi volontari 
a riprendere le feste. Ci vediamo infatti 
nelle seguenti date: 2 marzo con la musi-
ca di Michele, 23 marzo con la musica di 
Michela, 6 aprile con la musica di Miche-
le, 4 maggio con la musica di Isa.
Le prenotazioni si effettuano il lunedì 
precedente la festa dalle 15 alle 17 pres-
so la Casa Albergo.
Come ben sappiamo dovremo lasciare 
temporaneamente il salone di Casa Al-
bergo, che noi consideriamo ormai come 
la nostra casa. E’ un sacrificio che ci vie-
ne chiesto e che noi accettiamo perché lo 
scopo dell’Amministrazione Comunale 
è quello di poter fornire a tutta la citta-
dinanza un servizio importante ed irri-

nunciabile. Torneremo. Intanto si cerca 
una sede alternativa, come già succes-
so in passato;  vi terremo informati. Ora 
passato l’inverno pensiamo alle vacanze 
estive. Il Quadrifoglio organizza un 
soggiorno al mare di San Benedetto 
del Tronto dal 3 al 17 giugno 2024. E’ 
una località che conosciamo da cin-
que anni, dove possiamo godere della 
sua grande spiaggia, il mare pulito, i 
viali fiancheggiati da maestose palme 
illuminate la sera da suggestive luci, 
dove poter passeggiare in tutto relax. 
Non mancano poi le gite in bicicletta 
fino alla foce del Tronto dove in una 
Oasi naturale si possono ammirare 
piante, uccelli ed il corso del fiume 
che si getta nel blù del mare. Bagni, sole, 
buona tavola e bella compagnia, quindi 
una vacanza da non perdere. Seguirà in 
settembre il soggiorno a Milano Maritti-

ma, come lo scorso anno e per il quale 
vi saremo precisi in seguito. Auguriamo 
a tutti una Buona Pasqua con le vostre 
famiglie.

Un cordiale saluto dall’Associazione il 
Quadrifoglio. Per informazioni Dolci 
Carla 045545467  cell. 3349425377, Sca-
bari Lia 3711666735

Quadrifoglio, soggiorni a Milano Marittima e San Benedetto



SABATO 30 MARZO 2024

8.00-19.00

Orario dal lunedì al sabato: 8.00-12.30 - 15.30-19.00 Chiuso lunedì pomeriggio mercoledì pomeriggio
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Sono state illustrate  nell’auditorium di 
Santa Maria Maddalena, le prime quat-
tro De.Co., Denominazioni Comunali, ot-
tenute da Isola della Scala per altrettanti 
piatti tipici e ricette locali. Sono interve-
nuti il Sindaco Luigi Mirandola, alcuni 
Assessori e Consiglieri, i componenti 
della Commissione che ha seguito l’iter 
tecnico delle Denominazioni e i rappre-
sentanti delle associazioni che hanno 
richiesto le procedure per il riconosci-
mento. Le De.Co. riconosciute e quindi 
iscritte all’Albo Regionale sono: il Risotto 
all’Isolana De.Co., la Cottura Pilaf all’I-
solana De.Co., le Lasagne con l’Anara 
De.Co. e i Bigoli con le Sardele De.Co.
Il risultato è frutto di un impegno di 15 
mesi per ricostruire ricette, tradizioni, 
storie, caratteristiche dei prodotti e tec-
niche di cottura. A seguire l’intero iter, 
con il supporto dell’Unpli delle Pro Loco 
del Veneto, la Commissione comunale 
De.Co., istituita dal Sindaco Luigi Miran-
dola e composta da: Gian Luca Miran-
dola (Presidente), Devis Gobbi, Cateri-
na Perbellini, Omar Mantovani, Mattia 
Gemmo e Chiara Reggiani. Ora il mar-
chio De.Co. potrà essere richiesto in Co-
mune non solo dai ristoranti, ma anche 
da chi, nella filiera, produce alcuni degli 
ingredienti per le Denominazioni appe-
na riconosciute. Ottenuto il marchio, si 
dovranno rispettare le indicazioni dei 
documenti delle De.Co. A vigilare sarà 
la stessa Commissione comunale. Le 

quattro Denominazioni Comunali hanno 
seguito il regolamento generale  “De.Co. 
Veneto”, stilato a livello regionale con 
la partecipazione del Comitato Pro Loco 
Unpli. Isola della Scala sta inoltre proce-
dendo alla valutazione per l’ottenimen-
to di una quinta De.Co., sempre legata 
alle produzioni agricole e alle tradizioni 
culinarie. Le De.Co. nascono per proteg-
gere, valorizzare e promuovere piatti e 

prodotti che contribuiscono a determina-
re le identità culturali di un luogo e di 
una comunità.

Per il sindaco di Isola della Scala Luigi 
Mirandola «Il riconoscimento delle quat-
tro De.Co. è stato richiesto da altrettan-
te associazioni: Pro Loco di Isola della 
Scala, Isola da Gustare, La Compagnia 
de l’Anara e Festeggiamenti Pellegrina. 
Dopo l’Igp riso Nano Vialone Veronese, 
queste Denominazioni potranno ulte-
riormente qualificare la cucina popolare 
isolana, fatta di gusto, tradizioni e storie 
spesso sconosciute ai più. Un percorso 
di promozione ed anche di legittimazio-
ne di tutte quelle competenze in ambito 
gastronomico e agroalimentare che ca-
ratterizzano il nostro intero territorio, dal 
capoluogo alle frazioni».

Quattro De.Co. a Isola della Scala
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Dal primo gennaio 2024 è terminato il 
mercato tutelato per il gas metano. Per 
l’energia elettrica il termine è fissato al 
primo luglio 2024.
Entra, pertanto, a pieno regime il merca-
to libero quale punto di riferimento per i 
consumatori finali, al termine di un lungo 
percorso di molti anni caratterizzato da 
continue proroghe.
Il mercato, tuttavia, è in continua evolu-
zione e già dalle prime settimane emer-
gono dati particolarmente interessanti. 
In primo luogo, si riscontra l’inadegua-
tezza delle offerte a prezzo fisso, dato 
che i prezzi si sono stabilizzati da alcuni 
mesi, presentando anzi una tendenza ad 
un leggero ribasso.
In secondo luogo, si è notata in generale 
un’esplosione di offerte a prezzo variabi-
le che presentano un prezzo della mate-
ria prima apparentemente conveniente 
e interessante, ma caratterizzate dalla 
presenza di una quota fissa in molti casi 
fuori mercato.
L’attenzione, che tutte le associazioni di 
consumatori invitano ad avere ad ogni 
consumatore finale, è proprio rivolta a 
queste quote fisse: in molti casi sono 
davvero alte e determinano, soprattutto 
per quei clienti che hanno un consumo 
più basso rispetto alla media nazionale 
(media nazionale determinata da Arera 
in 1.100 metri cubi annui, recentemente 
aggiornata dal precedente dato di 1.400), 
un’incidenza estremamente elevata au-
mentando di molto il costo unitario al 
metro cubo di gas.
Un altro aspetto molto interessante di cui 
tenere conto è la decisione governativa 

di ripristinare, sempre da 
gennaio 2024, l’applicazio-
ne dell’IVA sulle bollette 
di gas al 22% (aliquota che 
scatta dopo i primi 480 me-
tri cubi consumati da inizio 
anno e assoggettati al 10%) 
rispetto all’aliquota unica 
del 5% di cui tutti i consu-
matori hanno beneficiato 
dalla fine del 2021 sino allo 
scorso dicembre.
Sempre da gennaio, inol-
tre, sono ritornati a pieno 
regime gli oneri relativi 
alla “Spesa per il trasporto 
e gestione del contatore” e 
alla “Spesa per oneri di si-
stema”, rispettivamente i 
costi di competenza del di-
stributore locale (proprieta-
rio della rete delle condotte 
di gas) e i costi governativi. 
Entrambi questi costi, det-
ti “passanti”, non sono modificabili dal 
venditore e risultano pertanto uguali in-
dipendentemente dal singolo fornitore.
In definitiva, da gennaio 2024, proprio in 
concomitanza con l’avvio definitivo del 
mercato libero, la bolletta di gas è torna-
ta “quella di una volta”, con tutti i suoi 
oneri e balzelli. L’effetto è stato quello di 
riequilibrare il peso del costo finale della 
bolletta: il 42,5% è il costo della materia 
prima, il 57,5% è dato da imposte e oneri 
passanti (fonte Arera, “comunicato stam-
pa del 02/02/2024”).
A maggior ragione, in virtù di questi dati, 
eventuali scontistiche proposte dai vari 

fornitori vanno valutate con la massima 
attenzione, in ragione anche della ridot-
ta incidenza di tali sconti applicabili sol-
tanto su meno della metà del costo della 
bolletta.
Lupatotina Gas e Luce, con i suoi spor-
telli presenti sul territorio, offre una pre-
senza e un supporto a tutti i suoi clienti ai 
quali rinnova l’invito a non sottoscrivere 
offerte proposte da venditori poco corret-
ti (che spesso si spacciano per dipendenti 
di Lupatotina Gas e Luce) prima di aver 
fatto le dovute verifiche.

I nostri sportelli rimangono sempre a di-
sposizione per ogni dubbio e chiarimento.

Mercato libero del gas: piovono le offerte
Da gennaio il mercato del gas è solo libero: ma qual è il reale impatto per il consumatore finale?

da vent’anni
al servizio del cliente

A

I O

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
nr. verde 800 833 315

Servizio WhatsApp 
3714635111

info@lupatotinagas.it

Tel. 0458753215
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store
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Proteste per gli alberi tagliati alla Cangrande

Ha provocato non poche reazioni il taglio 
dei pini che da quasi cinquant’anni sor-
gevano all’interno della Scuola Cangran-
de del capoluogo. L’abbattimento rientra 
nell’ambito del progetto di riqualificazio-
ne del parco, per una spesa complessiva 
di 480.000 euro, puntando come dice la 
relativa delibera comunale a “un’atten-
ta riqualificazione e valorizzazione di 
questa importante area verde posta a 
servizio della scuola, con la volontà di 
allargare la platea dei possibili fruitori 
rendendo disponibile l’accesso dell’area 
del parco da parte della comunità lupa-
totina nelle ore di chiusura della scuola. 
Tale obiettivo si perseguirà attraverso la 
realizzazione di un sistema organizzato 
di mobilità a piedi e con soste, che sia 

allo stesso tempo elemento di flusso e 
strumento per praticare attività sportive 
e ludiche adatte ad una scuola primaria”. 
Sulle pagine social locali, ambientalisti, 
insegnanti ed ex insegnanti, genitori, 
medici, agronomi si sono chiesti se era 
proprio necessario il taglio di questi sto-
rici alberi e se non era possibile integra-
re e valorizzare gli elementi esistenti e di 
pregio nel contesto del nuovo progetto 
la cui piantumazione era stata effettuata 
quando insegnava ancora il Maestro Lu-
igi Lavorenti. Sulla vicenda il consigliere 
comunale Marco Taietta ha presentato 
una interpellanza segnalando  “che  sul 
quotidiano L’Arena il 26 gennaio 2024 è 
apparso un articolo in cui il presidente 
della Commissione consultiva per le te-

matiche ambientali e la salvaguardia del 
territorio prof. Roberto Facci, esponente 
di Legambiente e da molti anni punto di 
riferimento delle associazioni ambienta-
liste dichiarava “ che gli alberi sono stati 
rasi al suolo senza che questa scelta sia 
stata condivisa, né con le associazioni né 
con la Commissione ambiente del Co-
mune. Un’azione che meritava di essere 
discussa preventivamente, veder taglia-
re degli alberi grandi e sani non è per 
niente piacevole”. Il  sindaco nello stesso 
articolo dichiara invece che tale Com-
missione era stata coinvolta”. Taietta ha 
quindi chiesto di sapere quale era stato 
a riguardo il parere della Commissione 
consultiva per le tematiche ambientali e 
la salvaguardia del territorio.

Libano martoriato dalla guerra
L’escalation della guerra in Medio Oriente già ha contagia-
to il Libano, causando vittime e feriti tra gli abitanti della 
regione, compresi i bambini, nonché distruzioni massicce 
in diverse località.  La guerra in corso alla frontiera ha fatto 
salire la tensione con il rischio di un nuovo conflitto, che 
nessuno vuole, perché il rischio è di diventare come Gaza. 
Sono circa 120.000 i libanesi del Sud costretti per questo 
a lasciare le loro case. A Damour li aiutiamo con cucina e 
medicine. Tutti preghiamo insieme per la PACE!  Una delle priorità per i libanesi è 
curarsi. Oggi, in Libano, si muore per non poter andare in ospedale. La svalutazione 
della lira libanese e l’inflazione hanno ridotto il potere di acquisto delle famiglie 
che, con i salari attuali, non riescono più a fare fronte ai loro bisogni primari. Tanti 
studenti hanno smesso di studiare. I loro genitori non riescono a pagare le rette, 
nemmeno quelle delle scuole pubbliche. La nostra associazione “Oui pour la Vie” 
continua ancora con la “cucina” di Damour, l’ambulatorio per i test sanitari e per 
AIDS – droga e alcool, il centro di ascolto per le medicine e la scuola per bisognosi 
di ogni appartenenza religiosa e provenienza. Si chiedono sempre aiuti e pubblicità. 
Per testimonianze in Italia tel 333/5473721 pdamianolibano@gmail.com Per inviare 
offerte: Bonifico sul conto: Oui pour la Vie, presso Unicredit Cascina (PI). IBAN: 
IT94Q0200870951000105404518; (BIC-Swift: UNCRITM1G05 se richiesto). Indicate 
nella causale del bonifico il vostro email / telefono cell e avvisateci dell’offerta scri-
vendo a info@ouipourlavielb.com. Grazie.

P. Damiano Puccini

 CENA CLASSE 1965
Venerdi 24 maggio 2024 ore 20,00 organizziamo una serata  presso IL ristorante “ Tre Chitarre “ di Zevio 

in sala riservata, cena e musica con DJ. Il costo è di 40,00 euro tutto compreso. Per adesioni e caparra ri-
volgersi presso il Bar New Age Caffè Piazza Umberto I 134 san Giovanni Lupatoto.

Per informazioni Rosa Enrico  348-7038986, Cortese mauro 347-4063783, Zecchin Gianluca  347-5364643



I Anniversario

Ivo Faccincani
Continuerai a vivere per 

sempre nei nostri ricordi e 
nel nostro cuore.

I tuoi cari
07/03/2023     07/03/2024
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Settore idrico, urgono nuove infrastrutture
Mantovanelli, Acque Veronesi:”  I gestori devono perseguire la massima efficienza”

Che serva accelerare sugli investimenti 
nel settore idrico, in Italia come in Europa, 
è oggi un tema chiaro e largamente con-
diviso. Il gap infrastrutturale preesistente, 
la necessità di adeguamento alle nuove e 
sempre più stringenti direttive europee, sia 
in termini di acque potabili che di acque 
reflue, e l’adattamento dei sistemi alle at-
tuali condizioni climatiche sono i principali 
aspetti che hanno portato i gestori negli ul-
timi anni a generare sempre più cospicui 
investimenti (solo Acque Veronesi ha inve-
stito oltre 130 milioni di euro negli ultimi 
tre anni e prevede di investirne oltre 300 
nei prossimi sei).   Con questo trend, che 
sarà necessariamente in crescita, diventa 
cruciale il tema della tariffa che deve rima-
nere sostenibile e accettabile. Un risulta-
to che può essere ottenuto solo attraverso 
nuovi strumenti innovativi per finanziare 
le infrastrutture idriche, ed è quello che i 
gestori italiani che fanno parte di Aqua Pu-
blica Europea (l’associazione che riunisce 
i gestori dell’idrico a capitale interamente 
pubblico del vecchio continente) hanno 

chiesto a Bruxelles, in una tavola rotonda 
dal titolo “Resilienza in azione: verso uno 
sforzo coordinato per una gestione soste-
nibile delle risorse idriche”   a cui hanno 
preso parte rappresentanti di istituzioni 
nazionali e internazionali, sia economiche 
che di governo.  “I gestori devono innan-
zitutto proseguire sulla strada della mas-
sima efficienza, che rappresenta un primo 
e significativo risparmio” ha spiegato nel 
suo intervento Roberto Mantovanelli, pre-
sidente di Acque Veronesi e vicepresiden-
te di Ape. “L’unica alternativa alla tariffa 
oggi è quella di intercettare finanziamenti 

esterni: lo abbiamo fatto con il Pnrr e lo 
dovremo fare in futuro quando ce ne sarà 
occasione, penso soprattutto alle grandi 
infrastrutture idriche che non hanno una 
correlazione diretta con i consumi e quindi 
con la tariffa a carico dei cittadini” spie-
ga l’ingegnere veronese riferendosi alle 
opere necessarie per rispondere ai cam-
biamenti climatici, dalla siccità agli alla-
gamenti. Nonostante una tariffa tra le più 
basse d’Europa, mediamente in Veneto il 
costo del servizio dei gestori idrici si aggi-
ra sui due euro per metro cubo (mille litri) 
d’acqua consumata, mentre a Bruxelles si 
viaggia sui 4 euro e a Parigi sui 6 euro per 
metro cubo, la volontà è quindi quella di 
spingere sugli investimenti gravando in 
maniera meno impattante possibile sulla 
tariffa. Cosa che i gestori veneti che fanno 
parte del consorzio Viveracqua hanno già 
ottenuto in passato attraverso l’operazione 
“Hydrobond”, uno strumento di tipo obbli-
gazionario indicato da Bei (Banca Europea 
per gli Investimenti) come esempio virtuo-
so di economia circolare in Europa”. 

X Anniversario

Pierino Tavella
Otto anni sono passati 

e sei ancora tra noi.
Moglie Lisetta, figli, nipoti 
e pronipoti, nuora e genero

20 marzo 2014 - 20 marzo 2024

III Anniversario

Giuseppe Burati
Ti ricordiamo sempre 

con tanto affetto.
Tua moglie Mariella, le figlie 

Francesca ed Anna, i tuoi generi 
Giampietro e Pietro, i tuoi adorati 

nipoti Andrea ed Achille.
18 marzo 2021 - 18 marzo 2024

Al Museo con 4 passi nella preistoria 
Proporre un nuovo percorso didattico studiato appositamente per emozionare grandi e piccini incrementando la valorizzazione 
e la fruizione delle collezioni del Museo di Storia Naturale di Verona e del Museo Archeologico Nazionale. A questo punta 
l’interessate iniziativa ‘4 passi nella preistoria’, al via da domenica 25 febbraio, che rappresenta la prima tappa di una nuova 
convenzione siglata tra la direzione Regionale Musei del Veneto del Ministero della Cultura e i Musei Civici di Verona.
 Attraverso quattro appuntamenti domenicali, dopo il 25 febbraio seguiranno gli eventi del 24 marzo, 28 aprile e 26 maggio, i 
visitatori saranno guidati nell’esplorazione di due mondi interconnessi: il Museo di Storia Naturale di Verona, celebre per la sua 
sezione di Preistoria che custodisce una collezione di reperti risalenti dal Paleolitico antico all’età del Ferro, e il nuovo Museo 
Archeologico Nazionale di Verona, che espone materiali provenienti dagli scavi più recenti e rilevanti del territorio veronese.
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Dopo il pareggio con la capolista Oppe-
ano, il San Giovanni Lupatoto ha messo 
a segno un’altra impresa superando al 
Battistoni, per uno a zero, la Belfiorese 
seconda in classifica. Per i lupi bianco-
rossi è la quarta vittoria stagionale in un 
campionato partito molto male ma che 
ora, alla luce degli ultimi punti prezio-
sissimi incamerati e per certi versi forse 
insperati, riapre i giochi per la salvezza. 
Fondamentale, a questo riguardo, evi-
tare di arrivare ultimi centrando invece 
l’accesso ai play out. Dirette concorrenti 
per rimanere nel campionato di Promo-
zione, ora come ora, sono sicuramente 
Merlara, Cerea e Pastrengo, un po’ più 
staccate invece Pescantina, Albaronco e 
Bevilacqua, ma è chiaro che a otto gior-
nate dal termine tutti i punti conquistati 
contro qualsiasi avversario valgono dop-
pio. Tornando alla Belfiorese, davanti 
ad un pubblico delle grandi occasioni, 
il San Giovanni ha conquistato l’intera 
posta in palio grazie ad una rete, ad un 
quarto d’ora dalla fine, di Garzetta. Poi la 
formazione locale ha stretto i denti ed ha 
retto fino al triplice fischio finale all’as-
salto degli ospiti che non hanno saputo 

approfittare della contemporanea scon-
fitta dell’Oppeano superato per 3-2 dalla 
Virtus. Grande, naturalmente, la soddi-
sfazione del tecnico lupatotino Simone 
Marocchio che, lo ricordiamo, era su-
bentrato all’ex allenatore del Garda Luca 
Bozzini dopo l’iniziale serie di sconfitte 
consecutive e, soprattutto, la carenza di 
reti realizzate. “ Un successo importan-
tissimo frutto di un’ottima gara così come 
quella disputata contro Oppeano, ed in 
effetti rendiamo di più contro le squadre 
di primo livello”, premette. Ora però, ag-
giunge, “ contro Merlara, Cologna e Pe-
scantina ci giocheremo tutta la stagione 
perché sono scontri diretti che dobbiamo 
aggiudicarci”.  Da quando ha preso in 
mano la guida della squadra, spiega l’ex 
tecnico del Raldon, “ la situazione è cam-
biata poco per quanto riguarda i risultati, 
migliorata invece l’aggressività in cam-
po. Va comunque detto che stiamo par-
lando di una squadra giovanissima, con 
il capitano Nizzetto che è il nostro gio-
catore in più, quindi con ampi margini 
di miglioramento specialmente a livello 
fisico e mentale. L’ambiente per lavorare 
è comunque l’ideale anche grazie ad un 

pubblico , a differenza di qualche anno 
fa, davvero molto numeroso e che ci sor-
regge sempre. E poi va anche detto che 
la società è veramente di prim’ordine, 
riuscendo a portare gli spettatori sugli 
spalti e creare per davvero un bel clima”. 
Per quanto riguarda, infine, il settore gio-
vanile biancorosso, Marocchio sottolinea 
“ che è davvero di ottimo livello ed affi-
dato a tecnici preparati. Non è un caso 
il primo posto dell’Under 19. Da cui, ad 
esempio abbiamo attinto Zaghi che con-
tro al Belfiore ha giocato molto bene. 
Ecco quindi che, in chiave futura, la pri-
ma squadra può contare possibili innesti 
con tanta qualità”.   

Non è sempre facile riuscire a concilia-
re studio e attività sportiva. Per questo il 
Centro Sportivo Italiano ha avviato una 
partnership con GoStudent, una delle 
principali piattaforme di tutoraggio e di 
formazione al mondo. Una collaborazio-
ne che nasce con l’obiettivo di fornire un 
sostegno concreto nello studio ai giovani 
atleti, nella convinzione che il supporto 
didattico online sia uno strumento ideale 

per adattarsi alle loro esigenze. 
In quest’ottica, GoStudent offrirà uno 
sconto del 10% sull’intera selezione di 
pacchetti di ripetizioni a tutti i tesserati 
CSI che desiderano usufruire di lezioni 
online personalizzate. 
Da un’indagine realizzata dal CSI – in-
tervistando 400 dei suoi giovani tesse-
rati – emerge che il 47% dei ragazzi ha 
difficoltà nel trovare un giusto equilibrio 

e, non a caso, il 31,2% di loro vorrebbe 
maggiori consigli pratici su come orga-
nizzare e gestire al meglio il tempo. Del 
resto, il benessere psicofisico è stretta-
mente legato alla capacità di saper pia-
nificare gli impegni durante la giornata, 
stabilendo le proprie priorità e conce-
dendosi momenti di riposo. Anche per 
questo motivo, il 22% degli intervistati 
auspica orari più flessibili da parte del-
le istituzioni scolastiche e universitarie.  
E proprio a scuole ed insegnanti i ragazzi 
chiedono maggiore sostegno (63%). 

Si è chiusa con un pareggio per zero a 
zero l’ultima partita del Raldon, nel gi-
rone B di terza categoria, a Veronella 
sul campo della Cavalponica penultima 
in graduatoria. Un gara condizionata 
da influenze ed infortuni, ma anche da 
un po’ di sfortuna considerate le due 
traverse colpite e la rete annullata alla 
quale si è aggiunta qualche distrazione 
di troppo. La compagine di Rocco Sarto-
ri, subentrato a Edoardo Mattioli, è ora 
terza preceduta dalla capolista Miner-
be, al momento favorita per il salto di-
retto di categoria, e da Noi La Sorgente, 
ma deve guardarsi alle spalle dal Sule. 
Ricordiamo che il regolamento prevede 

che la prima classificata di ogni girone 
venga promossa direttamente in Secon-
da categoria, mentre ai play-off parteci-
peranno le società classificate al 2°, 3°, 

4° e 5° posto dei gironi A e B. Il Raldon, 
dopo aver osservato il proprio turno di 
riposo, il 3 marzo andrà ora a far vista 
al Soave.

Lupi, vittoria d’oro sulla Belfiorese
Per la formazione di Marocchio obiettivo a salvezza grazie ai  play out

GoStudent iniziativa del CSI

Raldon terzo in classifica, Minerbe in fuga

Foto Scatti rubati



 POTERI 

ONLINE  € 12 Adulto - € 8 Bambino (<12)  + commissione sito
IN TEATRO (no POS)  € 12 Adulto - € 8 Ridotto (<12)

ORE 21:00
TEATRO ASTRA
Via Roma 3/b - San Giovanni Lupatoto VR

per bambini <5 anni e disabili info su biglietteria www.oooh.events

S A B A T O

6
APRILE 2024

di Carmine Chiavazzo 

in collaborazione 
con 

con il patrocinio del comune 
di San Giovanni Lupatoto 

“se non puoi spiegarlo....allora è Magia”

HO IHO I ?
https://oooh.events/evento/ho-i-poteri-biglietti

ASSICURATI IL  POSTO  CLICCA QUI
E ACQUISTA IL TUO BIGLIETTO ONLINE



Sport28

Per info contattateci Associazione Sportiva dilettantistica Gemini www.asdgemini.it - infoasdgemini@gmail.com

Gemini, proseguono le nostre attivita’ sportive 
a San Giovanni Lupatoto

Il corso di DIFESA PERSONALE, dopo il successo delle 
prime lezioni, continua… Lo spirito del corso nasce dall’i-
dea di “fatti non parole”, gli accadimenti di violenza a 
cui tutti siamo sottoposti 
nella lettura di giornali e 
durante i telegiornali, ci 
hanno fatto pensare che, 
nel nostro piccolo, dove-
vamo agire. Il Primo Cor-
so della durata di otto 
Lezioni, HA AVUTO UN 
ENORME RISCONTRO.

I ragazzi dell’Under 14 Basket Continua la marcia dei 
nostri 2010 2011 nel Campionato Under14 FIP Verona.
La squadra del Progetto Gemini CUS vince anche in 
trasferta (sul 
campo della 
Cestistica) e 
prosegue il 
suo cammino 
di crescita
Bravi !!!!

Settore basket, Under 15 femminile, Progetto Pink Ve-
rona Academy, cam-
pionato interregionale 
FIP Trentino/Veneto, 
vincono!!
Le Ragazze annate 
2009, 2010 stanno rag-
giungendo quanto de-
lineato nel prestagio-
ne con qualche soddisfazione sportiva in più, ma con una 
grande crescita a livello di squadra e personale

Il settore basket 3vs3 Tor-
neo nazionale 3 contro 3 FIP 
FIBA, torneo italiano più pre-
stigioso del “mondo basket 
playground”. Ha visto la par-
tecipazione nel maschile U14 
fase provinciale Verona, di 2 
squadre

I PICCOLI DEL SETTORE MINIBASKET, 
mantengono il profilo del 
sano divertimento, dello 
sport con la “S” maiusco-
la e con grande soddisfa-
zione …
CRESCONO … 
CRESCONO 
E SI DIVERTONO.

Il Minibasket, PICCOLI MA un po’ più “grandi” ritorna-
no in campo per iniziare alla grande un “vincente” 2024.

I NOSTRI 
“PICCOLI” ma 
grandi atleti im-
pegnati nelle arti 
marziali prose-
guono il loro per-
corso di avvici-
namento al loro 
riconoscimento, 
che varrà loro il 
diploma e il raggiungimento di un 
obbiettivo ottenuto con impegno.

Le ragazze LINOY RITMIC 
della RITMICA: Dire “crescono!!” e man-
tengono lo standard di crescita previsto è 
un eufemismo, il settore cresce nei nume-
ri ma con orgoglio si classifica fra i primi 
posti, parte-
cipando alle 
competizioni 
dei pari eta’.

Hanno cambiato sede di allenamento, ma rimangono nei nostri pensieri, il Cheerleading e il Performance Cheer che par-
teciperanno, all’European Cheer League, Maggio 2024 e finiranno la stagione sportiva con la partecipazione al Campionato 
Europeo che si svolgerà in Norvegia a luglio 2024. La Ginnastica Artistica parteciperà agli eventi regionali già in programma 
in Veneto e concluderà a Pesaro, al campionato Nazionale di Luglio 2024. Un grosso in bocca al lupo agli atleti e i dirigenti 
che con gli allenatori seguiranno passo passo, per i prossimi mesi le attività e le trasferte.
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Franca Bazzanella è stata pioniera nella 
diffusione dello yoga a Verona, fondan-
do, nel lontano 1976, la prima scuola di 
yoga veronese School of yoga Shiva-Sha-
kti, che ha diretto per 35 anni.
Franca: «Questo ciclo di workshop, a ca-
denza mensile, desidera far conoscere 
alcune branche di questa antica discipli-
na che, racchiusa dentro un’ora di pra-
tica settimanale, non è sempre possibile 
realizzare nella sua interezza. La base 
dell’incontro verterà sul movimento cor-
porale dell’Hatha yoga che porterà al 
passo successivo del Krya yoga, con le 
sue tecniche di purificazione attraverso 
il pranayama, che a sua volta svilupperà 
lo stato di tranquillità mentale e di pace 
emotiva. A quel punto il partecipante sarà 
pronto a proseguire il suo viaggio interio-

re, e sarà guidato ad andare dentro 
di sé con il metodo del Raja yoga per 
migliorare, sanare, alleggerire nodi 
energetici, consci o inconsci.  L’in-
contro terminerà coinvolgendo i par-
tecipanti nel canto, in sanscrito, di un 
sacro testo: un canto di protezione e 
liberazione. 
É rivolto a tutti coloro che desidera-
no conoscere un po’ di più del per-
corso yogico». Il prossimo appunta-
mento si terrà sabato 2 marzo dalle 
ore 14.30 alle ore 18.30 presso la 
sede di Aries Ballet in via Ca’ Nova 
Zampieri, 17. 
Per informazioni e prenotazioni con-
tattate la segreteria: Aries Ballet 346 
3108545, info@ariesballet.it - Dhea 
Centro Posturale 351 2324421.

E’ stato rinnovato il Consiglio di presi-
denza che da tre anni ha fatto ripartire 
l’attività di pallavolo a San Giovanni Lu-
patoto. Con diverse novità.  Il presidente 
uscente Andreè Gonzaga Zaccaron ave-
va informato gli altri consiglieri della sua 
indisponibilità a continuare nel proprio 
ruolo per motivi lavorativi. All’Assem-
blea ha confermato questa sua scelta, 
sofferta ma doverosa. Si è quindi pro-
ceduto all’elezione del nuovo Consiglio 
ora composto da sei membri. Sono infatti 
stati eletti Michele Pontiroli che assume 
la carica di nuovo Presidente, Montiel 
Delgado Anna, vice presidente,  Giu-
seppe Lovati, delegato ai rapporti con la 
Fipav e formazione arbitri e segnapunti, 
Pasquetto Claudio, Segretario, Zacca-
ron Andrè e Rodini Lisa.  Questi ultimi 
hanno ricevuto una delega specifica in 
ambito sportivo. “Dobbiamo strutturarci 
in maniera diversa perchè l’attività  sta 
crescendo - questo il commento del neo 
Presidente Michele Pontiroli -  per que-

sto abbiamo deciso di delegare a due ex 
pallavolisti professionisti come Andrè e 
Lisa la parte sportiva e di gestione dei 
rapporti con gli allenatori”. Andrè Gon-
zaga Zaccaron brasiliano di origine, al-
zatore, aveva giocato in serie A in Italia a 
Catania mentre Lisa Rodini, ex centrale, 
ha girato l’Italia giocando a Vigevano, 
Palermo, Modena e Sesto San Giovanni. 

“Abbiamo la fortuna di avere due ex at-
leti - continua il neo presidente - che ci 
possono aiutare a crescere molto sotto il  
profilo tecnico e sportivo. Al centro del 
nostro progetto rimane comunque l’at-
tività giovanile sulla quale vogliamo e 
dobbiamo continuare a puntare. Stiamo 
però ragionando con Arena Volley Team, 
consorzio di società sportive, per cercare 
di portare qualche altra attività nel no-
stro paese. In questo momento siamo un 
pochino in difficoltà con gli spazi pale-
stra perchè siamo dispersi in tre palestre 
diverse. L’Amministrazione Comunale 
però sta già lavorando su un nuovo im-
pianto sportivo, quello delle ex piscine, 
che potrebbe aiutarci a fare un salto di 
qualità. Ringrazio tutti per la fiducia con-
cessami e le persone che hanno dato la 
loro disponibilità a portare avanti l’atti-
vità. Grazie anche a tutte le aziende che 
ci vorranno supportare perchè, senza di 
loro, sarebbe impossibile continuare 
oggi l’attività giovanile”.

Workshop in discipline dello yoga
Occasione preziosa di approfondimento e conoscenza aperta a tutti

Pontiroli presidente di Sangiò Volley

Mia in A2, quarant’ anni fa l’impresa
L’ anno che precedette lo scudetto dell’Hellas, la Verona sportiva sa-
lutò un’altra storica impresa ovvero la prima promozione in A2 di una 
formazione di volley maschile . Protagonista, nella stagione 1983/84, 
il Mia Cucine formato esclusivamente da atleti e dirigenti veronesi. 
A distanza di quarant’anni l’evento è stato ricordato in  Municipio 
a Verona dall’assessora Luisa Ceni, dal presidente dell’associazio-
ne “Amici di Walter” Giovanni Righetti, dal presidente della Fipav 
scaligera Stefano Bianchini e dal vice Florindo Ferraro, dal diesse di 
Verona Volley Gian Andrea Marchesi. Questa la rosa del Mia cucine allenato da Cesare Gozzi: Walter Guerra, Giorgio Toto-
lo, Stefano Lovato, Flavio Donatelli, Sergio De Agostini, Leris Rossignoli, Luca Cecconi, Nicola Norbiato, Giovanni Righetti , 
Marco Bonazzi, Marco Gibin. Presidente Umberto Zanella; dirigenti Renzo Lorenzi, Giampaolo Morini, Piero Rossi, Giancarlo 
De Battisti; massaggiatore Ciro Zanca; sponsor Mia cucine di Ottorino Magnabosco. 



Il giorno 19 febbraio, 
improvvisamente è 

mancato all’affetto dei 
suoi cari 

Patrich Zuanazzi

di anni 46
L’annunciano addolorati la moglie Elisa, i figli De-
vis e Yoseph, i fratelli Barbara con Daniele, Mirco 
con Lorella, Cristopher, Michael, i nipoti Samuel, 
Allyson, Aurora e Isabella, la suocera Franca, la co-
gnata Elena con Daniel, amici e parenti tutti.
Raldon di San Giovanni Lupatoto, 19 febbraio 2024

Il giorno 16 febbraio ci ha 
lasciato con serenità 

Giacomino 
Scartezzini

di anni 84

L’annunciano la moglie Gabriella, la figlia Silvia 
con Mattia e Lorenzo, le sorelle, i fratelli ed i 
parenti tutti.

Pozzo di S. Giovanni Lupatoto, 16 febbraio 2024

Alle ore 4,28 del giorno 
14 febbraio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Angela Ferroni 
in Patuzzo 

di anni 83
L’annunciano addolorati il marito Claudio, la fi-
glia Cristina con Fabio, i nipoti Luca e Giulia, la 
sorella Fernanda ed i parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 14 febbraio 2024

Il giorno 21 gennaio ha 
raggiunto serenamente 

l’amato fratello Giovanni

Giovanna Grego 
in Buniotto

di anni 83
L’ annunciano addolorati il marito Mario, i figli 
Roberto con Giuliana, Laura con Giovanni, i ni-
poti Sara, Giorgia, Matteo, Nadia, cognati, nipoti 
e parenti tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 21 gennaio 2024

Alle ore 1,00 del giorno 
21 febbraio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Francesca Corezzola
ved. Venturini

di anni 92
L’annunciano addolorati i figli Armando, Rosa 
con Fausto, i nipoti Alessia, Valentino, Fabrizio 
ed i parenti tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 21 febbraio 2024

I nostri cari

Emporio per materiali di scarto
A Verona c’è un posto dove i materiali di scarto trovano 

nuova vita. Tessuti, plastica, cartone, bottoni, cerniere , 

cannucce e chi più ne ha più ne metta, tutto pronto per 

essere riutilizzato da associazioni no profit, cittadini attivi 

e scuole. E’ il nuovo emporio del Centro di Riuso Creativo 

del Comune, che oggi ha inaugurato i nuovi spazi in via 

Campo Marzo, 300 metri quadrati su due piani che ospita-

no l’atelier, le stanze per i laboratori e le aule dedicate al 

tessile e alla plastica.



Alle ore 2,00 del giorno 
31 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Franco Ferraro

di anni 79

L’annunciano addolorati la moglie Maria, i figli 
Ermanno con Gloria, Silvia, Serena con Andrea, 
gli adorati nipoti Clelia, Cesare, la sorella Zave-
ria, i nipoti Roberto, Loris e parenti tutti.
 
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 31 gennaio 2024

Alle ore 4,45 del giorno 
31 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Maria Finessi 
ved. Coletta

di anni 93
L’annunciano addolorati i figli Giorgio con 
Anna, Luca con Federica, i nipoti Marco, Valen-
tina, Lorenzo, la sorella Anna, il fratello Loren-
zo, la cognata, i nipoti ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 31 gennaio 2024

Alle ore 9,00 del giorno 
29 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Danilo Rigo

di anni 86

L’annunciano addolorati la moglie Gabriella, i 
figli Davide con Concetta, Damiano con Nadia, 
i nipoti Emanuele, Laura, Nicola e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 29 gennaio 2024

Alle ore 21,55 del giorno 
6 febbraio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Rino Carletti

di anni 82

L’annunciano addolorati la moglie Olga, i figli 
Monica con Nicola, Nicola con Elisa, i nipoti 
Lucia, Alessio, Valentina, i fratelli, i cognati, i 
nipoti ed i parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 6 febbraio 2024

Alle ore 6,00 del giorno 
3 febbraio è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Adriano 
Marchesini
di anni 66

L’annunciano addolorati la moglie Cristina, i 
figli Martina con Michele e Nicolò con Giulia, 
la mamma Pierina, il papà Alfredo, i fratelli Ivo 
con Paola, Ivano con Marta e Roberto con Sonia, 
i nipoti, i cognati e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 3 febbraio 2024

Alle ore 12,15 del giorno 
31 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Santa Tosi
in Bottacini (Santina)

di anni 87

L’annunciano addolorati il marito Luigi, i figli 
Chiara, Matteo, Martino, Esmeralda con Gior-
gio, la sorella Luigina, il fratello Daniele, i co-
gnati, gli amici ed i parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 31 gennaio 2024

Alle ore 10,35 del giorno 
11 febbraio è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Fernando 
Garavaso 
di anni 93

L’annunciano addolorati la molie Rita, i figli Lo-
retta con Sergio, Gian Paolo con Cristina, An-
drea con Elena, il fratello Alessandro con Anna, 
la sorella Fernanda, Franco con Carla, Michele, i 
nipoti, i pronipoti ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 11 febbraio 2024

Alle ore 17,00 del giorno 
11 febbraio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Ida Bonato
ved. Terron

di anni 94
L’annunciano addolorati la figlia Chiara con 
Claudio, le nipoti Elena con Alessandro e la 
piccola Vittoria, Maria, la sorella Elide e parenti 
tutti.
San Giovanni Lupatoto, 11 febbraio 2024

Alle ore 19,45 del giorno 
6 febbraio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Umberto Vicentini

di anni 79
L’annunciano addolorati la moglie Carla, i figli 
Rossano, Emiliano con Cecilia, la sorella Ilda, 
cognati, nipoti e parenti tutti.

Raldon, 6 febbraio 2024

Alle ore 11,35 del giorno 
27 gennaio, amorevolmente 

assistita dai suoi cari, è 
mancata

Oda Nella Tomezzoli
ved. Trevenzuolo

di anni 97
L’annunciano addolorati le figlie Germana con 
Nello, Patrizia con Alberto, Nadia, i nipoti, i pro-
nipoti, Shanti, Silvano e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 27 gennaio 2024

Alle ore 1,48 del giorno 
27 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Rita Lanzetta
ved. Passatutto

di anni 89
L’annunciano addolorati i figli Giancarlo con 
Antonella, Luciano con Elena, i nipoti Stefania 
con Loris e Michele, Diletta, il fratello Renzo 
con Marisa, i nipoti ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 27 gennaio 2024

Alle ore 10,17 del giorno 
22 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Gaetano Bottacini

di anni 73

L’annunciano addolorati la moglie Cristina, la 
figlia Giorgia con Tiziano, l’adorata nipote Ma-
tilde, i fratelli Massimo, Gerardo con Aurora, le 
sorelle Maria, Rosa con Gabriele, Bernardetta 
con Giuseppe, nipoti e parenti tutti.
Raldon di S. Giovanni Lupatoto, 22 gennaio 2024

Alle ore 00,50 del giorno 
8 novembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Giovanni Meloni

di anni 90

L’annunciano addolorati i figli Gianluca, Paolo 
con Angela e Valentina, la sorella Rina, la cogna-
ta Gabriella, nipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 8 novembre 2023



NUOVA APERTURA

VISITA IL NOSTRO SITO!

info@dieffepoliambulatorio.it 
segreteria@dieffepoliambulatorio.it CONTATTACI 045 8732463      

376 0967549

SAN GIOVANNI LUPATOTO 
Via Monte Pastello, 14c 

Dir. Sanitario Dott. Paolo Del Fabro Medico Chirurgo Odontoiatra Spec. Anestesia e Rianimazione n°albo 04352

Servizi medici di alta qualità, 
cure personalizzate 
e un team medico dedicato 
che si prende cura di te

SERVIZI

Osteopatia

Otorinolaringoiatria  

Pneumologia

Psicologia

Reumatologia

Riabilitazione  
 
Riabilitazione in acqua 

Urologia

Visite sportive agonistiche 
e non agonistiche

Cardiologia  

Chirurgia vascolare

Diagnostica  

Dermatologia

Endocrinologia 

Fisiatria   

Fisioterapia 

Gastroenterologia

Massoterapia

Nutrizione  

Ortopedia 
www.dieffepoliambulatorio.it


